

志3rd

第3学年通信

文責 齋藤 (浩)

生徒と教師の合い言葉

「気づき・考え・実行する」

第 1 1 号

令和2年 6月26日 (金)

3年生として

6月23日(火)の昼休み、ふれあいベンチで優花さん、奈々さんが、影山先生と池田先生に質問していた姿がありました。期末テストが終了した後でしたが、わからないところを意欲的に聞いているその姿に関心しました。わからないところをそのままにせず、わかるまで先生方に質問を繰り返す、その自発的な態度が今後大切になってきます。今後の皆さんの取り組みに期待します。



スポーツテスト終了



6月24日(水)の2~4校時に新体カテストが行われました。今年は最後のテストでしたので、3年間で最高の記録を目指して取り組みました。最後に全校生徒全員で行ったシャトルランは、お互いに励まし合いながら走り抜き、好記録も生まれました。正式な記録集計は後日行いますが、今年の3年生の平均値は昨年度同様、全国や県平均を上回ってくれることと思います。

歯科講座終了!

6月23日(火)は歯科講座がありました。歯と一緒に舌を磨くことの大切さや、高濃度のフッ素が配合された歯磨き粉を使う事など、たいへん充実した時間でした。特にヌルヌルする歯垢には1gに約1千億個の菌がいるお話が印象的でした。大人になるまでしっかりと歯磨きの習慣を、身につけることを願っています。

『仲良きことは美しきかな』
仲が良い関係は外から
見ても心の中も美しい
武者小路実篤

今まで以上にみんな仲良く・



今週の目標

実力テスト勉強を頑張ろう

週番の先生

齋藤先生

		授業計画と主な予定						下校	進学
29	月	国	英	理	社	数	美	18:30	国 23 24
30	火	社	英	理	数	国	体	18:30	社 23 24
1	水	英	体	国	数	理	総	16:30	数 23 24
		○修学旅行事前準備(6校時) PUT *部活動なし							
2	木	社	体	数	音	理	国	18:30	理 23 24
3	金	数	国	社	理	道	英	18:30	英 23 24

第1回実力テストが7月6日に迫ってきました

